

Radeln und Schmausen im Erdbeerland

Am 16. Juni 2012 waren wir wieder unterwegs mit dem Rad. Dieses Mal im Ried, das sich für uns und alle Liebhaber des Beerenobstes in ein Erdbeerland verwandelt hatte. Der Titel war Programm: radeln und schmausen. Das haben wir wörtlich genommen!

Und mit dem Wetter hatten wir auch wieder richtig viel Glück. Gestartet sind wir mit einem dunkelgrauen Wolkenvorhang, der sich im Laufe des Tages lichtete und uns auch blauen Himmel mit warmen Sonnenstrahlen schickte.

Acht fröhlich-entschlossene Radler auf rund 38 km Radwegen mit Leichtigkeit unterwegs. Wir haben uns bewegt und sind mit jeder Menge schöner Eindrücke und Erlebnissen zurück gekommen.

Mit den originellen Steinfiguren in Alt-Seeheim waren wir gleich doppelt so viele.

Von Links: Birgit Molz, Jutta Hener, Rüdiger Bieber, Eleonore Petri, Katharina Peter, Anja Leiser, Frank Beier, Michael Hener. Die bereits sitzenden Herrschaften haben sich uns leider nicht vorgestellt.



Frank Beier grüßt als Bezwinger des Seeheimer Wolperdingers.

Unverdrossen unterwegs:

Bei grauem Himmel ebenso wie bei Wind und Sonnenschein →





Bei so vielen Wegweisern geht die Orientierung nie verloren. Der Erlensee war übrigens unsere Picknick-Station. Das Angebot konnte sich sehen und schmecken lassen.



Mittendrin in der schönen Kulturlandschaft...



... sogar mit Vorhang-Charakter...



... und Postkarten-Motiven



Alle Fotos entstanden am und rund um den Erlensee bei Bickenbach



Auf dem Weg zum Teamleiter beim Radfahren? Frank Beier und Rüdiger Bieber beratschlagen den Rückweg nach Darmstadt. 🌻😊

Das Ziel unserer Fahrt: Der Hartenauer Hof bei Bickenbach

Erdbeeren in leuchtendem Rot: hier noch an der Pflanze und dann in der schönsten Verpackung, die Genießer sich vorstellen können.



Den wunderbaren Duft, der über den Feldern lag, konnte ich leider nicht fotografieren. Aber ich kann versichern, dass der Kuchen genauso gut geschmeckt hat, wie er aussieht.



Mitten im Erdbeer-Schlaraffenland...



... und was ist besser als ein Stück Kuchen?

Text: Eleonore Petri
Fotos: Frank Beier, Birgit Molz, Eleonore Petri

Wer gerne mitradeln möchte: am 15.7.2012 starten wir zur Biergarten- und Eisdielentour.